
 

INTENDENTE DESTACA POSITIVOS ÍNDICES DE CRECIMIENTO EN LA REGIÓN AL CUMPLIRSE EL 

TERCER AÑO DEL GOBIERNO DEL PRESIDENTE PIÑERA 

Punta Arenas, 12 de marzo de 2013.‐ “Un sinnúmero de iniciativas son las que están haciendo 

que el país crezca en general y no es una casualidad como  lo ha dicho el Presidente, todo    lo 

que está ocurriendo es parte de un programa que está funcionando y que está haciendo que 

hoy día generemos  las riquezas que se están generando, que creemos  los puestos de trabajo 

que  se  están  creando  y  que  podamos  atender    todas  las  demandas  sociales  que  estamos 

satisfaciendo”. 

Con estas palabras, el intendente regional Mauricio Peña y Lillo, se refirió a los resultados que 

han tenido las políticas públicas del Gobierno del Presidente de la República, Sebastián Piñera, 

en  Magallanes,  al  cumplirse,  este  lunes  recién  pasado,  el  tercer  aniversario  de  la 

administración  del  Jefe  de  Estado  en  nuestro  país,  haciendo  hincapié,  sobre  todo,  en  los 

buenos indicadores económicos que se han registrado en la región y que han vuelto a impulsar 

notoriamente la actividad productiva local. 

De esta forma es que celebró, por ejemplo, la auspiciosa variación anual que tuvo el índice de 

Actividad Económica Regional,  Inacer, el 2012,  la que  se  situó en un 12,8%, posicionando a 

Magallanes como la segunda región a nivel nacional en cuanto a crecimiento económico tras la 

región  de  Aysén,  y,  asimismo,  la  tasa  de  desocupación  que  ha  tenido  disminuciones 

significativas en los últimos períodos. 

En virtud de ello es que dijo sentirse orgulloso de los beneficios que se han podido entregar en 

los diversos ámbitos producto de la estabilidad económica lograda y, más aún, en lo social. 

“Tenemos más  casas, más  viviendas  sociales,  de más metros  cuadrados, mejor  equipadas, 

mayor cantidad de kilómetros de pavimento, mayor cantidad de veredas hechas, por eso es 

que yo me quedo con  lo bueno que estamos haciendo, cuando vamos a  las poblaciones y  la 

gente  nos  agradece  que  les  estemos  entregando  una  vivienda  en  las  condiciones  que  les 

estamos entregando, yo me quedo cuando vamos y conversamos con gente que ha recibido 

más de alguno de  los programas sociales que ha  implementado este Gobierno, yo me quedo 

con  las mujeres  justamente que hoy día han  sido el  centro de  las políticas públicas que  les 

permiten salir a trabajar porque hay lugares donde pueden dejar a sus hijos al cuidado, porque 

tienen  hoy  día más  cupos  en  los  jardines  infantiles  de  los  que  habían  antes  donde  se  han 

implementado programas como el ‘de 4 a 7’ para que las mamás puedan salir a trabajar en la 

tarde  y  sus  hijos  queden  al  cuidado  en  las  escuelas,  etc.”,  puntualizó  el  jefe  regional, 

asegurando  que  como  gobierno  regional  seguirán  trabajando  para  cumplir  con  los  desafíos 

pendientes del programa a nivel nacional y regional. 

 


